

TULLINS-FURES

## Et si vous utilisiez la caméra thermique ?



La caméra thermique que chacun a pu manipuler.

Tullins-Fures

### La soirée de la thermographie

Ce vendredi soir, dans le cadre de l'action en faveur du climat, la Communauté d'agglomération du Pays voironnais, en partenariat avec la ville de Tullins, a organisé une soirée animée par un conseiller Ageden. Elle a réuni une vingtaine de personnes dont le maire Jean-Yves Dherbeys.

Ce rendez-vous a commencé par une présentation de la thermographie infrarouge, un outil de diagnostic permettant de déceler des désordres dans certains bâtiments, invisibles à l'œil nu. Puis, chacun a découvert la caméra thermique qui permet, avec une image prise au plus près, de détecter des variations thermiques locales, et donc ainsi mettre en évidence des défauts d'isolation non soupçonnés jusque-là. Après quelques questions techniques, le groupe est allé à l'extérieur faire un parcours dans les rues de Fures, avec une caméra thermique (à infrarouge). Cela leur a permis de visualiser les déperditions de chaleur des bâtiments visités.

Ces pertes de chaleur, comme l'a expliqué le technicien, peuvent avoir des causes multiples ( murs, toitures, ventilation, vitres, sols, ponts thermiques, etc.). À noter qu'il y a possibilité de se procurer une caméra thermique afin de déceler les ponts thermiques et les déperditions de chaleur dans son logement. Renseignements auprès d'Ageden au 04 76 23 53 50 ou [infoenergie@ageden38.org](mailto:infoenergie@ageden38.org)